



## En dos meses podría resolverse el desafuero de Blanco Bravo: Hugo Eric Flores Cervantes

Esta misma semana podrían reunirse los integrantes de la Comisión Jurisdiccional para analizar el expediente de desafuero contra el ex gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo, afirmó Hugo Eric Flores Cervantes, titular de la Comisión en la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión.

Señaló que aunque sin prisa, pero sin pausa, la procedencia del desafuero contra el ex futbolista y ahora diputado federal por Morelos podría resolverse en dos meses, para lo cual se realizará un minucioso análisis del expediente remitido a través de la Fiscalía General de Justicia, a través de la Metropolitana de Morelos, a cargo de Diana Flores Segura. **La solicitud llega primero a la Cámara de Diputados federal y de ahí, se canaliza a la Sección Instructora, afirmó.**

La definición del juicio político estará en manos de los cuatro integrantes de la Comisión, entre los cuales se encuentra el propio Eric Flores Cervantes, quien antaño fue líder del Partido Encuentro Social cuando Blanco Bravo fue nominado alcalde y después gobernador, relación que no culminó en buenos términos, pero que dijo no influirá en su voto porque solo se circunscribirá a hablar del caso.

De acuerdo con el presidente de la Comisión Instructora, Flores Cervantes, **no toca a sus integrantes definir la culpabilidad o inocencia de Blanco Bravo**, sobre quien se ha pedido el desafuero, sino simplemente evaluar y votar si existen los elementos suficientes para determinar su desafuero. En este mismo sentido, explicó que lo primero que hará la Comisión, que probablemente se reúna este miércoles, es evaluar los requisitos de procedibilidad de la solicitud de desafuero, así como la revisión a fondo del contenido de la carpeta remitida a esa instancia, para, eventualmente, someterla a la consideración del pleno.

<https://morelos.lodehoy.com.mx/local/2025/02/10/1267/en-dos-meses-podria-resolverse-el-desafuero-de-blanco-bravo-hugo-eric-flores>